

Lloyd-Loge Bremen spendet für Seenotretter

Anlässlich ihres 100-jährigen Bestehens hat die Lloyd-Loge Bremen der Deutschen Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger 4.000 Euro gespendet. Die Loge, die zum unabhängigen Orden der „Odd Fellows“ gehört, würdigte damit die humanitäre Arbeit der Seenotretter.

Von der Zuwendung wurden drei neue Rettungswesten angeschafft. Die Übergabe der



Westen erfolgte nun an Bord des Seenotkreuzers HERMANN RUDOLF MEYER von der Station Bremerhaven.

Richard Nawroth (3. v. re.) sowie links von ihm **Wilfried Harloff, Adi Wagner** und **Helmut Osterwohldt** von der Lloyd-Loge übergaben drei Rettungswesten an die Besatzung des Seenotkreuzers **HERMANN RUDOLF MEYER**.